

Medieninformation

Polizeidirektion Dresden

Ihr Ansprechpartner
Thomas Geithner

Durchwahl
Telefon +49 351 483 2400

medien.pd-dd@
polizei.sachsen.de*

23.09.2025

Motorradfahrer gestürzt | Kabel gestohlen | Fußgänger bei Unfall verletzt

Medieninformation Polizeidirektion Dresden Nr. 530|25

Autor: Lukas Reumund (lr)

Landeshauptstadt Dresden

Motorradfahrer stürzte

Zeit: 22.09.2025, 04:00 Uhr

Ort: Dresden-Rähnitz

Auf der Radeburger Straße ist am Montagmorgen ein Motorradfahrer leicht verletzt worden.

Der Mann war mit einer Yamaha in Richtung Innenstadt unterwegs. Als eine Katze über die Straße lief, bremste er und wich aus. Dabei verlor er die Kontrolle über das Zweirad und stürzte. Er musste in ein Krankenhaus gebracht werden. Der Schaden beläuft sich auf etwa 500 Euro. (lr)

Hausanschrift:
Polizeidirektion Dresden
Schießgasse 7
01067 Dresden

Autofahrer leicht verletzt

Zeit: 22.09.2025, 07:25 Uhr

Ort: Dresden-Leuben

Bei einem Unfall auf der Straße des 17. Juni ist am Montagmorgen ein Mann (67) leicht verletzt worden.

Der 67-Jährige war mit einem Smart forfour in Richtung Bahnhofstraße unterwegs. Aus einer Ausfahrt fuhr ein 24-Jähriger mit einem Ford Tourneo

<https://www.polizei.sachsen.de/de/pdd.htm>

* Kein Zugang für verschlüsselte elektronische Dokumente. Zugang für qualifiziert elektronisch signierte Dokumente nur unter den auf www.lsf.sachsen.de/eSignatur.html vermerkten Voraussetzungen.

auf die Straße und stieß mit den Smart zusammen. Es entstand ein Schaden in Höhe von etwa 15.000 Euro. (lr)

In Transporter eingebrochen

Zeit: 22.09.2025, 10:45 Uhr bis 11:30 Uhr

Ort: Dresden-Äußere Neustadt

Am Montag sind Unbekannte in einen Renault Trafic auf dem Dammweg eingebrochen.

Die Täter schlugen eine Scheibe des Transporter ein und stahlen einen Rucksack samt Portemonnaie mit Dokumenten, Geldkarten sowie einem Handy und Schlüsseln. Der Wert des Diebesgutes beläuft sich auf etwa 1.000 Euro. Der Sachschaden beträgt rund 500 Euro. (lr)

Landkreis Meißen

Kabel gestohlen

Zeit: 19.09.2025, 14:00 Uhr bis 22.09.2025, 08:30 Uhr

Ort: Meißen

Unbekannte haben am Wochenende eine Kabeltrommel aus einem Firmengelände an der Niederauer Straße gestohlen.

Die Täter gelangten auf unbekannte Weise auf das Gelände. Sie zerschnitten ein Zelt und stahlen eine Kabeltrommel mit etwa 50 Meter Kabel im Wert von rund 400 Euro. (lr)

Diesel aus Bagger gestohlen

Zeit: 19.09.2025, 13:00 Uhr bis 22.09.2025, 13:00 Uhr

Ort: Diera-Zehren, OT Oberlommatszsch/Lommatszsch

Unbekannte haben am Wochenende aus einem Bagger in Oberlommatszsch Diesel gestohlen.

Die Täter begaben sich auf ein Baustellengelände und brachen den Verschluss der Tanköffnung auf. Sie stahlen etwa 100 Liter Kraftstoff. Zudem entwendeten sie Werkzeug aus einem Fach des Baggers und beschädigten zwei Scheiben. An einem Bagger auf einer Baustelle in Löbschütz versuchten sie die Tanköffnung aufzubrechen, was misslang. Angaben zum Wert des Diebesgutes sowie zum Sachschaden liegen noch nicht vor. (lr)

Landkreis Sächsische Schweiz-Osterzgebirge

Fußgänger bei Unfall verletzt

Zeit: 22.09.2025, 13:35 Uhr

Ort: Freital-Deuben

Am Montag ist ein Fußgänger (87) bei einem Unfall auf der Lessingstraße verletzt worden.

Ein 50-Jähriger parkte mit einem Mercedes Vito rückwärts aus. Dabei erfasste er den 87-Jährigen der hinter dem Wagen vorbeilief. Dieser stürzte und musste in ein Krankenhaus gebracht werden. (lr)

Kellereinbruch

Zeit: 22.09.2025, 13:00 Uhr bekannt

Ort: Freital

Unbekannte sind in den vergangenen Tagen in den Keller eines Mehrfamilienhauses an der Heinrich-Zille-Straße eingebrochen.

Die Täter gelangten auf unbekannte Weise ins Haus. Sie hebelten das Vorhängeschloss einer Kellerbox auf und stahlen unter anderem Rucksäcke, ein Zelt, ein Kinderfahrrad sowie Schuhe im Gesamtwert von rund 2.200 Euro. (lr)

Von der Straße abgekommen

Zeit: 22.09.2025, 11:50 Uhr

Ort: Wilsdruff, OT Mohorn

Am Montag ist ein Seat Arosa (Fahrerin 57) gegen einen Telefonkasten und einen Zaun gestoßen.

Die 57-Jährige war in Richtung Grumbach unterwegs. Sie verlor in einer Rechtskurve die Kontrolle über den Wagen, kam von der Straße ab und stieß gegen den Kasten und den Zaun. Verletzt wurde niemand. Es entstand ein Schaden in Höhe von etwa 8.000 Euro. (lr)